


INICIARÁ CONSTRUCCIÓN EN 2025
DARÁN 150 MIL MDP A TRENES DE PASAJEROS

En 2025, se destinarán 150 mil millones de pesos del presupuesto para comenzar a construir tres mil kilómetros de trenes de pasajeros, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum.

La Cámara de Diputados aprobó la reforma al artículo 28 constitucional, mediante la cual se impulsará el uso de vías férreas para el transporte

de pasajeros, la que también debe ser aprobada por el Senado. Andrés Lajous, exsecretario de Movilidad del Gobierno de la CDMX, será el director de la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario y se encargará de la construcción de trenes. Sheinbaum anunció un programa de bacheo en carreteras.—Eduardo Ortega / PÁG. 34

Andrés Lajous,
extitular de Movilidad
en CDMX, será el
jefe de ese proyecto

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

En 2025 se destinarán 150 mil millones de pesos del presupuesto para comenzar a construir 3 mil kilómetros de trenes de pasajeros, anunció la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

La mandataria celebró, en su rueda de prensa matutina realizada en Palacio Nacional, que la Cámara de Diputados aprobó la reforma al artículo 28 constitucional mediante la cual se impulsará el uso de las vías férreas para el transporte de pasajeros, la cual también debe ser aprobada por el Senado de la República.

“Esto es muy importante porque, al mismo tiempo que se mantiene la concesión del transporte de carga de ferrocarril, se permite ya en la Constitución, abiertamente y claramente, que en esas mismas vías se pueda operar el tren de pasajeros”, dijo la mandataria.

La titular del Ejecutivo anunció, por otro lado, que Andrés Lajous, exsecretario de Movilidad del Gobierno de la Ciudad de México, será el director de la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario, es decir, quien será el encargado de la construcción de trenes de transporte de pasajeros.

El funcionario, en ese marco, refirió que en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador se pusieron en operación

EN 2025

Se destinarán 150 mil mdp para construir trenes de pasajeros



Proyecto. Andrés Lajous, encargado del transporte ferroviario, ayer.

“Son para trenes el próximo año cerca de 150 mil millones de pesos y no se preocupen, porque va a disminuir el déficit”

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de México

dos mil 240 kilómetros de servicio ferroviario.

En tanto, Lajous anunció que en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum se pondrán en servicio más de 3 mil kilómetros de trenes de pasajeros.

“Son para trenes el próximo año cerca de 150 mil millones de pesos y que no se preocupen, porque va a disminuir el déficit, todo es austeridad republicana”, anticipó la Presidenta.

En otro tema, Sheinbaum Pardo anunció que su gobierno iniciará un programa para el bacheo en todas las carreteras federales, lo cual requerirá una inversión de 4 mil millones de pesos.

“Nos dejaron finanzas muy sanas y de ahí vamos a poder utilizar cerca de 4 mil millones de pesos para bacheo en las carreteras federales. De hecho, ya salieron las licitaciones para este programa”, sostuvo la Presidenta.

Señaló además que la Secretaría de la Defensa Nacional iniciará a partir del próximo año la reparación de todas las carreteras que fueron dañadas por la construcción del Tren Maya por el paso de transporte de carga.

Agregó que “ayer (el martes) hablé con Francisco Cervantes (presidente del Consejo Coordinador Empresarial, quien) trabaja para que haya una reunión para el tema de robo en carreteras para transporte, que se va a plantear en estos días para que se pueda tener una reunión y ubicar (...) Bajó (ese delito) bastante con el presidente López Obrador y nosotros vamos a darle todavía más impulso en esta coordinación”, dijo.

ESPECIAL